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　こんばんは、あと２か月、新しい年度にバトンタッ
チする、心が軽くなる気持ちがします。ただこの５・
６月が大事だと思います。会員拡大、勢いをつければ
３名から４名いける雰囲気になってきました。現実は
厳しいかもしれませんが、勢いでいければと思います。
　私は今「論語に学ぶ会」の塾長をしております。指
導していただいている高野先生から面白い話を聞きま
した。人生は何年だと思いますか。人生は百年ではな

い。生まれてくる前に百年ある。亡くなってから三百年あると、人生
は五百年あると。その前提は、肉体は百年以内に朽ちてしまうが魂は
不滅であると。魂修行をするのが生きているうちの最大の目的であり、
意識を高める意欲、魂を磨いていくのが人生最大の目的だと。ＡＩ等
で仕事が無くなっていくという事はありますが、魂を磨いていく、意
識を高めていく事は、分かり易く言うと、徳を積むことはＡＩには出
来ないと思います。仕事の中身は意思決定であり、周りを良くしてい
くムーブメントをおこす。ロータリーでは「奉仕」という言葉を使っ
ていますが、「奉仕」というと分かりにくいのですが、「奉仕」とは周
りを良くしていく事なんです。周りを良い方向に引っ張っていく事な
んです。その為に毎週食事をしながら、触れ合う事で良い方向に導い
ていく。この会のメンバーの意識レベルを上げていく事によって、魂
を磨いていく事によって、この会が物凄いレベルになっていく。その
中でいろいろな方を迎えていく事が出来ればという事が本来の目的で
あると思うし、仲間作りとか仕事の面とか、国際的な活動に活路を見
出していくと思います。
　今日はゲストとして横浜北ＲＣの石川國樹さんがお越しいただきま
した。高橋和仁さんとのご縁との事で来ていただき、歓迎いたします。
以上会長挨拶です。

　第８９８回例会は、高橋豊会長エレクトから次年度方針を発表してい
ただきました。以下高橋会長エレクト次年度方針を２回に分けて掲載
します。

ロータリー　メンバー First!　歩　夢　道　を確かなものに
山形イブニングロータリークラブ　第２４代会長　高橋　　豊

　２０２３年～２０２４年山形イブニングロータリークラブ第２４代会長を拝命
いたします、高橋豊です。私はロータリー歴が浅く経験が十分とは言
えません。会員の皆様の御指導ご鞭撻を賜り責任を全うする覚悟でご
ざいますのでよろしくお願い申し上げます。
　２０２３－２０２４年度は、ゴードンR.マッキナリー氏（スコットラン
ド）がＲＩ会長に就任されます。年度のテーマはCreate Hope in the 
World『世界に希望を生み出そう』です。
　マッキナリー氏は年度テーマ講演の冒頭で自身のふるさとスコット
ランドエディンバラ郊外にあるフォース鉄道橋の話をロータリーの行
いに関連づけて話されます。マッキナリー氏は、ロータリーのビジョ
ンに基づく行動が、人々に大きなインパクトをもたらすためには継続
が重要であると指摘しています。継続とは、以前のリーダーたちの素
晴らしいアイデアを前進させることであると。ローターアクトへの注
力、女児のエンパワメントのプログラムの継続、ＤＥＩの取り組み
の継続、ポリオ根絶というビジョン。そして根絶が実現した暁には、
ロータリーは大きな歴史的賞賛を受けるに値すると述べています。
　ロシアのウクライナ侵攻、コロナ禍の影響と歴史的に厳しい今、そ
の中で世界と自分自身の中に平和を築くためには、ロータリーの活動
目標は希望を生み出すことと述べています。
　平和とは希望が根付くための土壌であり、その希望こそがロータ
リーが世界に、地域社会にそして自分自身の中に持続可能な良い変化
をもたらす方法だと結論付けられました。
CREATE HOPE in the WORLD－世界に希望を生み出そう－
が年度のテーマとなります。

第898回例会（第30回例会）２0２3年5月8日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎天口信裕

高橋会長エレクト方針発表（その１）

天口会長挨拶

時間（タイムスケジュール）
18：30 開会点鐘 ：天口信裕会長
18：31 国歌斉唱　ロータリーソング（四つのテスト）
13：33 ロータリー目的唱和
18：35 会長挨拶（ゲスト紹介） ：天口信裕会長
 ゲスト　横浜北ロータリークラブ　石川國樹さん
18：40 食事開始
18：43 幹事報告 ：松岡友路幹事
18：45 委員会報告
 ニコニコボックス ：古澤利治会員
◎本日のプログラム／担当：次年度会長幹事　
19：00 次年度会長方針発表 ：高橋豊会長エレクト
 出席報告 SAA　石島直樹会員
19：20 閉会点鐘 ：天口信裕会長

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 21 - 13 -

◦ 次週の５月１５日の会場は香琳に変更になります。プログラムは次年
度事業計画です。

◦ ５月２２日は３クラブ合同例会です。例会参加者は９名です。二次会
は４名です。

　例 会 の み 参 加：天口会長、後藤Ｇ補佐、高橋会長エレクト、
　　　　　　　　　　古澤副幹事、結城会員
　例会・二次会参加：須藤会員、石島会員、金田会員、松岡幹事
◦ ５月２９日は休会です。
◦ ５月１３日の米沢上杉ＲＣ６０周年には、高橋会長エレクト、松岡幹事

が参加します。
◦ ５月２０日の中央ＲＣ３０周年は、天口会長、後藤Ｇ補佐、高橋会長エ

レクト、金田会員、古澤会員が参加します。

幹事報告

　石川國樹さん、天口信裕さん、石島直樹さん、後藤卓也さん、須藤
吉実さん、古澤利治さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

　２０２３－２０２４　第２８００地区　伊藤三之ガバナーエレクト基本方針は
『ロータリーを語ろう　そして　ロータリーを楽しもう』です。
　伊藤ガバナーエレクトは、ロータリアン一人ひとりが関わっている
活動について、それぞれの立場で、ロータリー的意味を考え、学び、
大いに語り合って下さいとおっしゃっています。更に、伊藤エレクト
はおっしゃいました、『二度とない人生だから　志を高く持とう』と。
伊藤エレクトが愛読する詩人坂村真民（しんみん）氏の作品だそうです。
　二度とない人生だから　一輪の花にも無限の愛をそそいでゆこう
　 二度とない人生だから　まず自分の身近な者たちに　できるだけの

ことをしよう
　 二度とない人生だから　つゆくさのつゆにも　めぐりあいのふしぎ

を思い　足をとどめてみつめてゆこう
　 二度とない人生だから　戦争のない世の実現に　努力し　そういう

誌を一遍でも多く作ってゆこう
　私は、この詩に自分の生命が有限でありことを改めて意識させられ
ました。限りある自分の時間を自分が好きな人たちと過ごしていきた
いと強く思いました。
　結びに伊藤エレクトは、二度とない自らの人生を実りあるものにす
るために、志を高く先達が切り拓いた道を、その先へと、手をたずさ
えて歩み続けて行こうではありませんか。信頼できる仲間とともに　
手をたずさえて。と締めくくっております。
　本年度のＲＩ、地区の方針を考慮しながらイブニングＲＣの活動
テーマ・方針・目標を決めさせていただきました。先ずは会員の皆様
には、クラブ運営方針のもと、絶大なるご理解とご支援を賜ります様
よろしくお願いいたします。 （以下次号）


